

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: El Diario de Atacama  
 Supl.: El Diario de Atacama  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Hospital Provincial del Huasco celebra el nacimiento del primer bebé de 2026

Pág. : 6  
 Cm2: 156,5  
 VPE: \$ 174.290

Tiraje: 2.200  
 Lectoría: 6.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Hospital Provincial del Huasco celebra el nacimiento del primer bebé de 2026

**C**on alegría y optimismo, el Hospital Provincial del Huasco informó el nacimiento del primer bebé del año 2026 en Vallemar, hecho ocurrido la noche del viernes 3 de enero, a las 21:44 horas, en dependencias del recinto asistencial.

Se trata de un recién nacido de sexo masculino, hijo de Paula Yáñez Vega y de Giuseppe Miranda, chilenos y

oriundos de Copiapó pero con residencia en Freirina. Paula dio a luz al pequeño Einar Miranda Yáñez, en un proceso que se desarrolló con normalidad y bajo estrictos protocolos de atención y seguridad.

El bebé nació con un peso de 3.190 gramos y una talla de 51 centímetros, encontrándose en buen estado de salud, al igual que su madre, quien agradeció el trato y preocupación

de los funcionarios que los han atendido en el servicio de Maternidad.

El director del Hospital Provincial del Huasco, Juan Pablo Rojas, destacó la importancia de este acontecimiento para la comunidad y el compromiso del personal de salud del recinto. Junto a la delegada Presidencial Provincial del Huasco, Karina Zárate, visitaron a los padres del menor recién nacido.

“El nacimiento del primer bebé del año siempre es un hito muy significativo para nuestro hospital y para la provincia del Huasco. Refleja el trabajo permanente de nuestros equipos médicos, de matronería y de apoyo, quienes están disponibles las 24 horas para entregar una atención humanizada, segura y de calidad a las familias de nuestro territorio”, señaló Juan Pablo Rojas.



EL PEQUEÑO EINAR NACIÓ SIN COMPLICACIONES.

“Es motivo de orgullo el primer nacimiento en la provincia del Huasco. Saludamos a los padres y valoramos el tremendo trabajo de los funcionarios del Hospital, que día a día entregan su mejor trabajo en beneficio de la salud de las personas”, dijo la delegada provincial del Huasco.

CG